

平成30年成人式運営委員会を開催！

自分たちが主役の成人式を作るために

平成30年1月7日の成人式本番に向けて、第1回目の会議を行いました。委員は、寄居・城南・男衾各中学校出身の19~21歳の卒業生で構成され「自分たちが主役の成人式」を作り上げるために活動しています。今回は、エコキャップリサイクル活動に関するポスターの制作と、スライドショーの素材集めを行いました。委員の一人は「例年に負けない、より良い成人式になるよう頑張ります。新しい企画も考えていますので楽しみにしていてください」と意気込みを話してくれました。



寄居町がラジオ体操優良団体等表彰

ラジオ体操の普及活動に寄与

町では、健康教室「ふるさと健康体操」での正しいラジオ体操の指導や、地域でラジオ体操を実施している団体へのCDやラジカセ等の貸与など、ラジオ体操の普及を図る活動を行っています。この度、この活動が評価され、ラジオ体操の普及奨励に寄与した功績の著しい団体として、株式会社かんぽ生命保険から「ラジオ体操優良団体等表彰(府県等表彰)」を受賞しました。8月21日に、株式会社かんぽ生命保険熊谷支店栗原久雄支店長から花輪町長に表彰状が授与されました。



城南中出身・榎本樹選手得点王！

高校総体サッカー競技大会

前橋育英高校2年の榎本樹選手(城南中出身)が、宮城県で行われた高校総体で得点王を獲得し、大会優秀選手に選出されました。前橋育英高校は、今年の選手権の決勝の再現となった青森山田高校との一戦を制すなどし、準決勝に進出。準決勝では、優勝した流通経済大学柏高校に惜しくも敗れ3位となりましたが、冬の選手権に向け、期待が高まります。榎本選手は「今大会で得点王と優秀選手賞の2つの名誉ある賞を獲得できることは良い経験となり、そして自信になりました。冬の選手権では優勝目指して頑張ります」と話してくれました。



自主防災組織リーダー養成講座開催！

地域の防災力を向上

町では、7月23日に自主防災組織リーダー養成講座を役場庁舎6階会議室で開催しました。町内の各自主防災組織から81人の方々が受講し、県から委嘱を受けたリーダー養成指導員および深谷市消防本部消防職員の指導の下、救護訓練や活動事例発表、災害図上訓練DIG等を通じ、自助・共助の大切さ、災害時の自主防災組織の役割や行動について学びました。



社会科見学モニターツアー開催！

和光市と3町村の相互交流事業

8月1日に、和光市と3町村(小川町・東秩父村・寄居町)との相互交流事業として、和光市内の小学校の先生方を招き、社会科見学モニターツアーを開催しました。和光市内の小学校が行う社会科見学の見学先となるよう、体験・学習できる施設である小川町の埼玉伝統工芸会館や東秩父村の和紙の里、寄居町の鉢形城歴史館をご案内しました。和光市と3町村は今年1月、それぞれが持つ地域資源や特性を生かしながら、幅広い分野で相互に交流する共同宣言を行っています。



水天宮祭で啓発活動を実施しました！

人権擁護委員が人権標語入りうちわを配布

8月5日の寄居玉淀水天宮祭に合わせ、玉淀河原付近の街頭で、人権擁護委員の皆さんによる人権啓発うちわを配付しました。うちわの裏面には、町内小学生による人権標語の優秀作品が掲載されています。うちわを配りながら、さまざまな人権問題に対して、一人一人の人権意識を高めることの重要性を呼び掛けました。

